



Die Interboot in Friedrichshafen zeigt auch in diesem Jahr wieder viele Highlights für den Wassersport. Von der Super-Yacht bis hin zu Produkten bei denen es wirklich um das Thema Nachhaltigkeit geht. Viele Premieren sind in diesem Jahr mit dabei. Wir haben uns ein paar besondere Innovationen mal zeigen lassen.

### **Anmoderation:**

Die Interboot in Friedrichshafen zeigt auch in diesem Jahr wieder viele Highlights für den Wassersport. Von der Super-Yacht bis hin zu Produkten bei denen es wirklich um das Thema Nachhaltigkeit geht. Viele Premieren sind in diesem Jahr mit dabei. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich ein paar besondere Innovationen mal zeigen lassen.

Die Idee war das erste recycelbare Serienboot auf den Markt zu bringen. Simon Licht hat diese Vision mit seinen Partnern umgesetzt.

O-Ton

Zu 90 Prozent ist der kleine Segler laut Hersteller recycelbar. Neben dem Optimisten steht auch ein "grünes" Stand Up Paddle Board, statt Kunststoff hat man hier u.a. auf Holz gesetzt. In einer ganz anderen Halle steht die wohl teuerste Motoryacht der diesjährigen Interboot. Maik Heiligensetzer von Say Carbon Yachts.

O-Ton

Weiter geht es mit dem schnellsten Elektro-Motorboot der Welt - den Rekord haben sich die Macher des Performance e801 in diesem Sommer bei der Monaco Energy Boat Challenge geholt. Aber außer dem aufgedruckten Stromstecker auf dem Boot und dem Hinweis "100 Prozent elektrisch" - sieht man dem Motorboot sonst so gar nicht an, dass es überhaupt ein Elektroboot ist. Frauke von Klebelsberg.

O-Ton

Das Boot schafft übrigens 52 Knoten, umgerechnet 96 km/h. Und bei so viel Geschwindigkeit wechseln wir gemütlich zum letzten Highlight: einem Elektro-Tretboot - Steffen Ehlert.

O-Ton

Und so geht's mit dem Elektro-Tretboot über den Messe-See in Friedrichshafen: Ausschau haltend nach den vielen, vielen weiteren Highlights auf dieser Interboot.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen